

**DECISIÓN DE LOS MINISTROS DE RELACIONES EXTERIORES  
DEL GRUPO DE RIO SOBRE LA SOCIEDAD CIVIL**

**San José, Costa Rica, 12 de abril de 2002**

Los Ministros de Relaciones Exteriores del Grupo de Río, reunidos en San José, Costa Rica, en ocasión de la XVI Cumbre de Jefes de Estado y de Gobierno, expresan su satisfacción por el Documento de Reflexión elaborado por el Grupo de Trabajo sobre Sociedad Civil, que se reunió en San José el pasado 7 de marzo. Al manifestar sus felicitaciones al Grupo de Trabajo por su labor, acuerdan convocar a una segunda reunión del Grupo durante el segundo semestre del año 2002 para seguir abordando el tema de acuerdo con los lineamientos indicados en el Documento.